
令和４年度 コミュニティから「市政へのご提言」 

 

  富熊  コミュニティ 

提言項目① 

富士見坂、大原・奥川内地区の道路（アスファルト）の修繕工事につ

いて 

提言理由・内容 

 

 

富士見坂の道路（アスファルト）の老朽化が進んでいる。修繕工事を

お願いします。 

また、大原地区や奥川内地区なども同様に修繕工事をお願いします。 

 

回答 

今回、道路の修繕工事（舗装工事）の要望がありました地区のうち、

富士見坂団地内については、今年度、綾歌富士見坂簡易郵便局西側交

差点から東に約 200 メートルの区間で舗装の打換え工事を予定してお

ります。 

本市においては、市道の舗装修繕を損傷状況や交通量などを確認し優

先順位を決め計画的に実施しています。富士見坂団地や大原・奥川内

地区の市道で気になる箇所がございましたら、建設課までご連絡いた

だければ修繕計画の有無をお伝えするとともに、必要な際には現地確

認もしたいと思います。 

提言項目② 

 

道路わきの雑草や雑木について 

提言理由・内容 

 

 

山間部の為、道路わきの雑草や雑木に困っている。住民の高齢化に伴

い個人での対応が困難な状況になっています。1年に数回草刈りをして

くれていますが、交通量のある道路しかされていません。 

 

回答 

建設課では、市道の除草については、計画的に実施しているものと、

住民の皆様からの要望などをもとに現地を確認し実施しているものが

あります。このことから、山間部の市道についても、通行の支障とな

る草木などについては除草等が必要と考えますので、お手数をおかけ

しますが具体的な場所などを教えていただければ、現地を確認後、可

能なものについては対応したいと思います。 

提言項目③ 

 

ゆうとぴあ綾歌を第一避場所に指定し、避難グッズを揃えて欲しい 

提言理由・内容 

 

 

災害時には、富熊コミュニティセンターではなくて、ゆうとぴあ綾歌

を第一避場所に指定し、避難グッズを揃えて欲しい。 

 

回答 

本市では、避難所開設にあたっては、各地区の中心部に位置し、住

民の皆さんにも認識され避難しやすいコミュニティセンターを開設す

ることが多い状況ですが、災害時にはその際の状況等に応じた避難所

の開設・運用を実施していることから、ゆうとぴあ綾歌など他の避難

所を開設する場合もあります。 

また、避難グッズにつきましては、ゆうとぴあ綾歌は指定避難所また



富熊コミュニティセンター分館としての位置づけということもありま

すので今後、地区のご意見等を踏まえ、富熊コミュニティセンターや

富熊小学校との備蓄物資の配分調整も検討してまいりたいと考えてお

ります。 

提言項目④ 

 

富士見坂からイオンモールなどへのバスのルートを増設 

提言理由・内容 

 

 

富士見坂の住民は、車がないと買い物や仕事に行く事が出来ません。

住民の年齢が高齢化していき、今後免許の返納が進むと益々困難にな

ります。また、バスの運行も減便されて、「陸の孤島に住んでいるよう

だ」との意見が出ています。タクシーも高価で利用出来ません。です

ので、イオンモールまでのバスのルートを増設下さい。また、大きな

病院までの直行便を考えて下さい。 

 

回答 

超高齢化社会が到来する中、生活の足の確保がままならない高齢者

等への対策は重要であると認識しております。 

コミュニティバスについては、定時・定路線・大量輸送といった特

色を生かしつつ、市民ニーズを満たす戦略的な路線の見直しを行いた

いと考えておりますが、ご提案のルート増設や直行便については、他

の交通機関との接続や他市町及び施設への乗入など調整が必要な事項

も多く、直ちに実施することは困難です。 

今後、地域公共交通の全体最適を目指す中で、様々な市民ニーズへの

対応を考えてまいりたいと考えておりますので、ご理解いただければ

と思います。 

 


